

学校だより 8, 9月号

# 赤見っ子

学校教育目標

(あ) 明るい心で 助け合う子  
(か) 体も心も たくましい子  
(み) 自ら学ぶ かしこい子  
～テキパキにこにこ赤見っ子～



赤見台第一小学校 令和4年8月29日(月)  
鴻巣市赤見台4-19-1 TEL 048-596-1688  
<http://aka1-e.konosu.edumap.jp> FAX 048-597-0265

## 子供たちの安全を確保し、充実した2学期に！

校長 大澤 紀子

本日から2学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症の影響下での3度目の夏休みでした。感染症防止対策を行いながらも、様々な体験のできた夏休みだったかと思えます。家庭でのいろいろな思い出を作り、元気に学校へ戻ってきた子供たちからは、新学期への意欲を感じます。

2学期の始まりにあたり、これまで行ってきた感染防止のための対策を教職員で確認しました。感染防止対策を行いながらになります。充実した2学期にしていけるよう、「子供たちのために」を考え、力を尽くしていきます。どの行事もやり方を工夫し、実施できるように考えていきます。学校での対応等については丁寧に説明しながら進めてまいりますので、2学期も、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



### ウイルスには厳しく！ 周りの人には優しく！

新型コロナウイルスの感染者数が全国的に多い状況が続いています。いつ自分が、自分の家族が感染してもおかしくない状況と考えられます。家庭でも感染防止対策を適切に行っていただき、「ウイルスには厳しく。周りの人には優しく。」対応できるよう、お願いいたします。

ご家庭でも次の点に留意していただくようお願いいたします。

- ・ 児童に体調不良、発熱等の症状がある場合は登校させず、自宅で休養させてください。
- ・ 同居家族に風邪症状や発熱等がある場合は、登校を自粛させてください。

### 9月1日は「防災の日」です。

9月1日は「防災の日」です。本校でも、日頃から避難訓練を行い、子供たちの避難行動や避難誘導の仕方、避難時の態度等について指導していますが、災害はいつ起きるかわかりません。周りに大人がいない場面でも起きる可能性もあります。子供たちには「自分の命を自分で守ることができる力」をつけてほしいと思い、防災への意識を高めていく必要があると考えています。

また、鴻巣市では、震度5弱以上の地震が起こった場合は、児童は学校に留め置き、保護者へ引き渡しを行うこととなっています。緊急メールが送れないような状況も考えられます。ご家庭でも緊急な場合に応じた対応をすればよいか話し合っておいていただきたいと思います。

